



Tres coworkers "internos" y varios externos ya disfrutan del Espacio Arroelo Coworking ubicado en la calle Michelena. // Gustavo Santos

La primera oficina anticrisis ya trabaja a pleno rendimiento en Pontevedra

REDACCIÓN [PONTEVEDRA]

Los entendidos en la materia afirman que el coworking es la forma de trabajar del futuro y que las grandes empresas terminarán trabajando de este modo en las siguientes décadas. De todo ello parecen haber tomado buena nota en Pontevedra África Rodríguez y María Pierres, consultora del sector público y arquitecta respectivamente, quienes hace apenas unos días han optado por la unión de fuerzas para crear en la capital del Lérez el primer espacio de coworking.

Coworking Pontevedra es un proyecto pionero y planea convertirse en un referente de Boa Vila en el ámbito laboral. La flexibilidad que ofrece este modelo de oficina supone una solución real a las dificultades derivadas de la crisis, pues abarata costes fijos para los profesionales y les ofrece la posibilidad de mantener contacto directo y estrecho con otros profesionales. Además de ser un espacio de trabajo también es un centro propicio para el nacimiento de nuevas ideas y aprendizaje a través de la heterogeneidad de sus socios "coworkers" y su experiencia laboral, así como mediante las conferencias y cursos que a lo largo de cada ejercicio laboral se van a ir celebrando.

Esta iniciativa ofrece a los pontevedreses un espacio de trabajo abierto, multifuncional y asequible en el centro de la ciudad (el edificio está ubicado

» Los socios comparten espacio y gastos de alquiler, pero mantienen su independencia ante clientes

en plena calle Michelena) y supone la respuesta para todos aquellos profesionales cuya dinámica de trabajo depende casi en exclusiva de su ordenador. El espacio dispone de amplias salas de trabajo, con áreas independientes de reuniones donde establecer contacto en

persona con clientes y proveedores, zona de descanso, cocina y baño.

Coworking Pontevedra contempla hasta tres tarifas adaptadas a las posibilidades y necesidades de cada uno. El plan "jornada completa" asciende hasta los 190 euros al mes, el

acceso al espacio de trabajo es ilimitado y el usuario en cuestión podría permanecer en su puesto desde las 8.30 hasta las 20 horas. En el plan "media jornada" el precio se reduce hasta los 105 euros, aunque el horario de trabajo sólo será de mañana o de tarde. Por último, Coworking Pontevedra también oferta una tercera vía, el denominado "Plan Comparte", que asciende hasta los 225 euros al mes por pareja y las condiciones son las mismas que en plan de jornada completa.



África Rodríguez y María Pierres, de pie y en el centro, son las coordinadoras del proyecto. // Gustavo Santos

>>

Con el espíritu del Hai que Roelo! para hacer frente a los grandes.

El Pontevedra Club de Fútbol se cargó a los grandes del fútbol español en la década de los 60. El famoso Hai que Roelo! dio la vuelta el mundo y ahora han sido África Rodríguez y María Pierres las que se encomiendan al espíritu de aquella gloriosa generación de futbolistas para ganarse el pan. "Hemos decidido poner ese nombre, Espacio Arroelo Coworking, porque nos sentimos así. Somos un equipo pequeño que quiere comerse a los grandes en estos tiempos tan complicados", explica África.

>>

Tres "coworkers" fijos y otros muchos externos en un mes

En apenas un mes, el Espacio Arroelo Coworking ya cuenta con tres coworkers internos, es decir, tres personas que harán uso del lugar como centro de trabajo. Estos tres profesionales son Renata Canevari (diseñadora gráfica), Lucía Rodríguez (traductora jurada) y José Antonio Touriño (desarrollador Oracle). Asimismo, del centro también van a hacer uso durante los próximos meses los denominados coworkers externos, que utilizarán las salas del espacio sólo para reunión con clientes o como para espacio expositivo de sus proyectos y trabajos.